

# Les apprentis plus nombreux



Plus de 1 700 jeunes ont signé un contrat d'apprentissage.

**LUXEMBOURG** - Le nombre d'apprentis a connu une forte augmentation, depuis le début de l'année, selon des chiffres de la Chambre des salariés et de son organisme de formation, la Luxembourg School for Commerce. Au 1<sup>er</sup> novembre, 1 705 contrats d'apprentissage avaient ainsi été signés. Soit déjà plus que tout au long de 2011 (1 599). En outre, depuis la rentrée, 919 nouveaux contrats ont été passés entre entreprises et

jeunes désireux d'apprendre un métier. «Il existe un déséquilibre entre l'offre et la demande», précise Roger Thoss, du comité exécutif de la Chambre de commerce. En effet, 243 postes n'avaient pas trouvé preneurs au 1<sup>er</sup> octobre. «Cela montre que certaines entreprises rencontrent des problèmes pour trouver des jeunes qui ont le niveau pour entamer une formation professionnelle», regrette Roger Thoss.

## Les fonctionnaires européens seront en grève

**LUXEMBOURG** - Les fonctionnaires européens de la Commission européenne et de la Cour de justice de l'Union euro-

péenne à Luxembourg ont décidé de se mettre en grève, demain. Ils protestent contre la volonté de certains États membres de

ne pas voter le budget pluriannuel (2013-2020) de l'Union européenne fixé à quelque 1 033 milliards d'euros.

## Quid des émissions de dioxyde de carbone d'ArcelorMittal?

**LUXEMBOURG** - Le député et élu local de Schifflange, Marc Spautz (CSV), ne lâche rien concernant les usines ArcelorMittal de Schifflange et de Rodange. Hier, il a encore envoyé une question parlementaire adressée au ministre de

l'Économie, Étienne Schneider (LSAP), afin de savoir quelle était la stratégie du gouvernement pour relancer les usines et pour récupérer les certificats des émissions de dioxyde de carbone accordés au géant de la sidérurgie.



Bien que Michel Wurth et ArcelorMittal jugent les sites de Rodange et de Schifflange peu rentables, un audit assure le contraire.